

My name is Evelyn Rosch (formerly Erler) and this year I received an invitation to judge the smooth-haired fox terriers at the club exhibition on May 17th, 2025. I would like to take this opportunity to thank you very much for your invitation and the trust you have placed in me.

I have been breeding smooth-haired and wire-haired fox terriers with my husband for three decades and we will be celebrating our 30th kennel anniversary in 2023, because our first smooth-haired litter was born on September 23rd, 1993. My husband's parents always had Fox Terriers and that's how we fell in love with these small, courageous, always in a good mood, lovable and spirited terriers. What could be more obvious than to start breeding these great terriers ourselves... Our breeding philosophy is to breed dogs that are healthy, well behaved, beautiful and powerful, but also suitable for families. Many Fox Terriers from our breeding were able to win coveted winner titles at exhibitions, such as Bundessieger, European Winner, World Junior Winner and World Winner, Top Fox and Best Smooth of the Year in Germany, as well as many national and international champion titles. Exhibitions seem very important to me because they show you where you stand in breeding. It's also a lot of fun when you can meet up with friends over a shared hobby and exchange experiences...

Since 2001, I have served on the board of the German Fox Terrier Association for 21 years without interruption, and as president for the last 9 years. That's a long time and it was always very important to me to initiate many important decisions for our two breeds, for our members and for the German Fox Terrier Association. Two years ago I said goodbye to management work in our association and now devote more time to my family, the dogs und breeding and our company, which produces equipment for veterinarians.

The idea of becoming a breeding judge for Fox Terriers grew in me some time after we started breeding. In 2002 the time had finally come and, after intensive theoretical and practical education, I was appointed a special breeding judge for Fox Terriers by the German Fox Terrier Association. From my point of view, the breeding judges have a very high level of responsibility for pedigree dog breeding as well as a great influence on the type and interpretation of the breed standard. It makes me happy that I can judge other terrier breeds in the meantime, including the bull types. I always enjoy standing in the ring and evaluating the dogs presented to me. I would be happy to pass on my experiences.

Since I've never been to Sweden before, I'm even more excited about the upcoming trip...

Evelyn Rosch

Mein Name ist Evelyn Rosch (ehem. Erler) und ich habe in diesem Jahr eine Einladung bekommen, die Glatthaarfoxterrier am 17.05.2025 auf der Klubaussstellung zu richten. Für Einladung und das entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bedanken.

Seit 3 Jahrzehnten Jahren züchte ich mit meinem Mann Glatt- und Drahthaarfoxterrier und wir kontern im Jahr 2023 unser 30-jähriges Zwinger-Jubiläum feiern., denn am 23.09.1993 fiel unser erster Glatthaar-Wurf. Schon die Eltern meines Mannes hatten immer Foxterrier und so ist die Liebe zu diesen kleinen, mutigen, immer gut gelaunten, liebenswerten und temperamentvollen Terriern entstanden. Was lag da näher, als selbst mit der Zucht dieser tollen Terrier zu beginnen... Unsere Zuchtphilosophie ist gesunde, wesensfeste, schöne und leistungsstarke, aber auch familientaugliche Hunde zu züchten. Viele Foxterrier aus unserer Zucht konnten auf Ausstellungen mehrfach begehrte Siegertitel, wie z.B. Bundessieger, Europasiieger, World-Junior-Winner und World-Winner, Top-Fox oder Best Smooth of the year in Germany sowie viele nationale und internationale Champion Titel erringen. Ausstellungen erscheinen mir sehr wichtig, da es einem zeigt, wo man selbst in der Zucht steht. Außerdem macht es viel Spaß, wenn man sich mit Freunden bei dem gemeinsamen Hobby treffen und Erfahrungen austauschen kann....

Seit 2001 war ich ununterbrochen 21 Jahre lang im Vorstand des Deutschen Foxterrier-Verbandes tätig und davon die letzten 9 Jahre als Präsidentin. Das ist eine lange Zeit und es lag mir immer sehr am Herzen, viele wichtigen Entscheidungen für unsere beiden Rassen, für unsere Mitglieder und für den Deutschen Foxterrier-Verband auf den Weg zu bringen. Vor zwei Jahren habe ich mich von der Führungsarbeit in unserem Verband verabschiedet und widme mich nun mehr meiner Familie, den Hunden und unserer Firma, die Equipment für Tierärzte herstellt.

Die Idee Zuchtrichter für Foxterrier zu werden, wuchs in mir bereits einige Zeit, nachdem wir begonnen hatten zu züchten. Im Jahr 2002 war es dann endlich soweit und ich wurde, nach einer intensiven theoretischen und praktischen Ausbildung, vom Deutschen Foxterrier-Verband zum Spezialzuchtrichter für Foxterrier ernannt. Aus meiner Sicht haben die Zuchtrichter eine sehr hohe Verantwortung für die Rassehundezucht sowie einen großen Einfluss auf den Typ und die Auslegung des Rassestandards. Es macht mich glücklich, dass ich in der Zwischenzeit noch weitere Terrierrassen, u.a. auch die Bulltypes richten darf. Es macht mir immer viel Freude im Ring zu stehen und die mir vorgestellten Hunde zu bewerten. Gern gebe ich dabei meine Erfahrungen weiter.

Da ich noch nie in Schweden war, freue ich mich umso mehr auf die bevorstehende Reise....

Evelyn Rosch

